
 

Página 1 de 5 

 

Ata da Décima Segunda Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 03 de abril 
de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, 
sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 03 dias de abril de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva (Amaro do Sindicato), Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos 
Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Josefa Gomes da Silva (Irmã Dudinha), Mário Anderson da Silva Barreto 
(Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram 
ordinariamente para a 12ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador Ezequiel Manoel para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del) e Ronaldo Francisco dos Santos. 
Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o 
Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes 
proposições: Comunicado nº CM338614/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 1.370,00; Comunicado nº 
CM338615/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 1.220,00; Comunicado nº CM338616/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 1.750,00; Comunicado nº 
CM338617/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 1.310,00; Comunicado nº CM338618/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 1.440,00; Comunicado nº 
CM338619/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 1.690,00; Comunicado nº CM338620/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 2.030,00; Comunicado nº 
CM3386021/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 6.630,00; Comunicado nº CM338622/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 1.250,00; Comunicado nº 
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CM338623/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 1.640,00; Indicação nº 118/2018, Vereador Neemias José, que solicita 
ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas de led nas vias públicas do Alto 
da Boa Esperança; Indicação nº 119/2018, Vereador Neemias José, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas de led nas vias públicas e 
praças do Bairro de Pirapama; Indicação nº 120/2018, Vereador Neemias José, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Setenta 
e Um, Alto dos Mirandas; Indicação nº 121/2018, Vereador Neemias José, que 
solicita ao Poder Executivo a reforma da Escola Municipal Presidente Tancredo 
de Almeida Neves, Bairro São Francisco; Indicação nº 135/2018, Vereador 
José Domingos, solicita ao Poder Executivo o saneamento e a pavimentação 
da Rua Santa Cruz do Capibaribe, Garapu; Indicação nº 136/2018, Vereador 
José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o saneamento e a 
pavimentação da Rua 09 de Julho, Garapu; Indicação nº 137/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
um coletor de lixo na Rua 07, Alto da Bela Vista; Indicação nº 138/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um Terminal de Ônibus Interestadual; Indicação nº 139/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma creche com funcionamento em horário integral no Alto da 
Bela Vista; Indicação nº 140/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, 
que solicita ao Poder Executivo a manutenção do corrimão da Rua 21, Alto da 
Bela Vista; Indicação nº 141/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, 
que solicita ao Poder Executivo a manutenção da escadaria da Rua 21, Alto da 
Bela Vista; Requerimento nº 083/2018, Vereador José de Arimatéia, que 
solicita ao Poder Executivo informações sobre o Termo Aditivo-Processo nº 
133/PMCSA-S.HAB/2014, Comissão Permanente de Licitação: 1º CPL. 
Modalidade/Nº Concorrência nº 014/PMCSA - S.HAB/2014. O qual estabelece 
prorrogação do prazo contratual, passando o seu termo final para 31 de 
dezembro de 2017. Contratada: SBC - SOCIEDADE BRASILEIRA E 
CONSTRUÇÃO LTDA, com cópia integral de todo o Termo Aditivo ao Contrato, 
bem como o Processo com a empresa contratada; Requerimento nº 084/2018, 
Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo informações sobre 
o 3º Termo Aditivo ao Contrato nº 001/PMCSA-SMCRSP/2016. Processo Nº 
070/PMCSA-SMCRSP/2015, o qual estabelece alteração quantitativa da 
planilha orçamentária contratual, com um acréscimo de 25% (vinte e cinco por 
cento) do valor contratado, visando à continuidade dos serviços. Contratado: 
JEPAC CONSTRUÇÕS LTDA, com cópia integral de todo o 3º Termo Aditivo 
ao Contrato, bem como o Processo com a empresa contratada; Requerimento 
nº 085/2018, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo 
informações sobre a Dispensa nº 002/FMS/2017. Processo nº 004/FMS/17, o 
qual celebra Ajuste com empresa especializada na locação de equipamentos 
de análises clínicas para exames laboratoriais com fornecimento de insumos, 
através da Secretaria municipal de Saúde, bem como a descrição dos locais de 
destino dos mencionados equipamentos, com cópia integral da Dispensa, bem 
como do Processo com a empresa contratada; Requerimento nº 086/2018, 
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Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo informações sobre 
o 17º Termo Aditivo ao Contrato nº 214/PMCSA-SEOBP/2009. Processo Nº 
057/PMCSA-SEOBP/2009, Concorrência nº 005/PMCSA-SEOBP/2009, o qual 
estabelece adequação da planilha de serviços contratados, com a empresa M 
F ENGENHARIA E EQUPAMENTOS LTDA. Valor do Contrato R$ 
11.210.129,59 (onze milhões, duzentos e dez mil, cento e vinte e nove reais e 
cinquenta e nove centavos), com cópia integral de todo o 17º Termo Aditivo ao 
Contrato, bem como o Processo Licitatório com a empresa contratada; 
Requerimento nº 087/2018, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder 
Executivo informações sobre o Contrato/ Processo Administrativo: Nº 149/2017 
– Processo Licitatório: 068/PMCS-SME/2017-Modalidade: Pregão Presencial 
Nº 057/PMCSA-SME/2017, o qual realiza Registro e Preços para futura e 
eventual aquisição e fardamentos, para os anos letivos de 2017 e 2018, 
atendendo os alunos e professores da Rede Municipal de Ensino, através da 
Secretaria Municipal de Educação. Após o processamento do Pregão acima 
mencionado, comunica-se a homologação de seu objetivo conforme 
especificações constantes no anexo I do edital da seguinte maneira: E 
adjudicação do seu objetivo da seguinte maneira: PBF GRÁFICA E TEXTIL 
LTDA-CNPJ Nº 16. 994.727/0001-71 LOTES: 1, 2 e 3 pelo valor total de R$ 
12.003.240,00, COM CÓPIA INTEGRAL DE TODO O Processo Licitatório, bem 
como do Contrato firmado com na empresa vencedora do certame; 
Requerimento nº 094/2018, Vereador Carlos José Mendes-Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a construção UPA, onde funciona a 
S.I.N.P.R.A, localizada as margens da BR 101, Ponte dos Carvalhos; Projeto 
de Lei nº 27/2018, Vereador Neemias José, que dispõe sobre a autorização 
para a criação de Abrigo Municipal de Cães e Gatos, no âmbito do Município 
do Cabo de Santo Agostinho, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 
28/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que denomina 
Avenida Lagoa do Zumbi, a Rua conhecida como Vila Canaã, Gaibu, Município 
do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 29/2018, Vereador Amaro 
Honorato-Amaro do Sindicato, que denomina Rua do Lulu, a Rua conhecida 
como 1º Travessa da Avenida Loteamento Boto do Lado Direito, Gaibu, 
Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 30/2018, Vereador 
Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que denomina Rua Amaro Leão, a Rua 
conhecida como 2ª Travessa da Avenida Loteamento Boto do Lado Direito, 
Gaibu, Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 31/2018, 
Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que que denomina Rua da 
Sucupira, a Rua conhecida como 3º Travessa da Avenida Loteamento Boto do 
Lado Direito, Gaibu, Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 
32/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que denomina Rua 
Sá Barreto, a Rua conhecida como 4º Travessa da Avenida Loteamento Boto 
do Lado Direito, Gaibu, Município do Cabo de Santo Agostinho. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição 
dos seguintes Edis: Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de 
Aplauso para Igreja Kerigma pela abertura da Marcha Regate, em nome do Pr. 
Eliel, Voto de Aplauso para os Padres Osvaldo e Valdir pela Caminhada Cristo 
Ressuscitado, Voto de Aplauso para Tiago das Praias pela Paixão de Cristo de 
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Gaibu, Voto de Aplauso para Ericson pela apresentação da Paixão de Cristo de 
Ponte dos Carvalhos, Voto de Aplauso para Henrique pela Paixão de Cristo de 
Pontezinha, Voto de Aplauso para Rivail, servidor desta Casa, pelo aniversário, 
Voto de Aplauso para Valdeck pelo aniversário; Vereador Amaro Honorato, 
Voto de Aplauso para o Sr. Marcelino João de Santana pelo nascimento do seu 
filho, Sérgio Artur da Silva Santana, Vereador José Domingos, que solicita um 
Voto de Pesar para a família de Badé, pelo falecimento de sua filha Valéria. 
Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que fala 
com indignação sobre o posto de saúde Garapu II que está sem médico desde 
janeiro, repudia a falta de respeito com a população, diz que faltam também 
enfermeiro e atendente, pede que se cobre do Secretário de Saúde, fala sobre 
a CPI da merenda e pede que os Vereadores assinem a CPI, diz que o povo 
está indignado e que o Vereador Neemias sofreu represália por ter assinado a 
CPI; Vereador José de Arimatéia que lista diversos problemas da educação do 
Município e também fala sobre o requerimento da CPI, pede aos Vereadores 
que assinem, pois quem não deve não teme, diz que todos foram eleitos e que 
que não devem o mandato ao prefeito, quer que a investigação seja feita; 
Vereador Ezequiel Manoel, que fala do desvio na merenda e do requerimento 
da CPI, afirma que a educação no Cabo de Santo Agostinho é uma vergonha, 
diz que todo dia tem denúncia  na área da educação, sustenta que o Cabo todo 
está abandonado, exceto a construção de praças em locais de grande 
circulação, lista diversos lugares em que as escolas estão abandonadas, como 
Serraria, Vila Dois Irmãos, afirma que faz solicitações ao governo e não se 
resolve, afirma que Serraria é lugar pequeno, não interessa ao prefeito, e que 
sem mobilização não se consegue nada, sustenta que o Cabral de hoje é igual 
ao Cabral da história, o de hoje continua explorando. Na sequência, o 
Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
098/2018, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho; Indicação nº 099/2018, 
Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho; Indicação nº 100/2018, Vereador 
Ricardo Carneiro-Ricardinho; Indicação nº 101/2018, Vereador Ricardo 
Carneiro-Ricardinho; Indicação nº 110/2018, Vereador Neemias José; 
Indicação nº 111/2018, Vereador Neemias José; Indicação nº 112/2018, 
Vereador Neemias José; Indicação nº 113/2018, Vereador Neemias José; 
Indicação nº 114/2018, Vereador Neemias José; Indicação nº 115/2018, 
Vereador Neemias José; Indicação nº 116/2018, Vereador Neemias José; 
Indicação nº 117/2018, Vereador Neemias José; Indicação nº 122/2018, 
Vereador José de Arimatéia; Indicação nº 123/2018, Vereadora Josefa Gomes-
Irmã Dudinha; Indicação nº 124/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; 
Indicação nº 125/2018, Vereador José Domingos; Indicação nº 126/2018, 
Vereador José Domingos; Indicação nº 127/2018, Vereador José Domingos; 
Indicação nº 128/2018, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 129/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 130/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 131/2018, Vereadora Josefa 
Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 132/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-
Irmão Del; Indicação nº 133/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; 
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Indicação nº 134/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; 
Requerimento nº 073/2018, Vereador Neemias José; Requerimento nº 
074/2018, Vereador Neemias José, Requerimento nº 075/2018, Vereador 
Carlos José Mendes-Galego da Farmácia; Requerimento nº 076/2018, 
Vereador Carlos José Mendes-Galego da Farmácia; Requerimento nº 
077/2018, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 078/2018, Vereador 
José de Arimatéia; Requerimento nº 079/2018, Vereador José de Arimatéia; 
Requerimento nº 080/2018, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 
081/2018, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 082/2018, Vereador 
José de Arimatéia; Requerimento nº 092/2018, Vereador Labreíldes dos 
Santos-Irmão Del; todas aprovadas em a unanimidade; em Primeira Votação: 
Projeto de Lei nº 24/2018, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho; Projeto de 
Lei nº 25/2018, Vereador José de Arimatéia; Projeto de Lei nº 26/2018, Poder 
Executivo; todos aprovados a unanimidade; em Segunda Votação: Projeto de 
Lei nº 015/2018, Mário Anderson-Anderson Bocão; Projeto de Lei nº 17/2018, 
Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho; Projeto de Lei nº 18/2018, Vereador 
Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 19/2018, Vereador Vicente Mendes-Neto da 
Farmácia; Projeto de Lei nº 20/2018, Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei 
nº 21/2018, Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 22/2018, Vereador 
Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 23/2018, Vereador Vicente Mendes-Neto da 
Farmácia; Projeto de Lei nº 26/2018, Poder Executivo; todos aprovados a 
unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra 
reunião para o dia 04 de abril, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio 
dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será 
assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Amaro Honorato da Silva 
 
 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior 
 


